



Un grupo de padrinos afectivos asistió a una charla interactiva donde pudieron conocer más sobre el programa de "Padrinazgo Afectivo"; el mismo que actualmente se encuentra a cargo del área de Bienestar Social del Hogar del Corazón de Jesús.

La Lcda. Elizabeth Gutiérrez, Jefe de la Unidad de Bienestar Social, agradeció a los padrinos presentes por la acogida al programa y resaltó la importancia del mismo y los efectos positivos en los adultos mayores que residen en el Hogar y que no tienen familia.

"El hogar brinda equidad y ayuda al adulto mayor que más lo necesita, ahora el vínculo perdido con los familiares será llenado con su visita al ser escuchados con afecto", expresó la Lcda. Gutiérrez al grupo de padrinos afectivos.

"Me siento feliz de apadrinar a un adulto mayor al que considero como mi padre, complementándonos mutuamente" señaló José Johnson, Lcdo. en Enfermería y Cuidador de Enfermos en Etapa Terminal.

Actualmente, 25 adultos mayores sin familia han sido apadrinados gracias al programa, sin embargo, aún 22 residentes no disfrutaban de este regalo de tiempo y afecto.

La soledad es el primer miedo en el adulto mayor, que se da cuando sufre una pérdida; ya sea de su pareja, familiares o el distanciamiento de sus hijos cuando estos forman su hogar. Brindar compañía, tiempo y afecto a un adulto mayor, cambia positivamente su vida y la del voluntario.

Si estás interesado/a en apadrinar a un adulto mayor sin familia, infórmate más sobre el programa "Padrinazgo Afectivo" ingresando [AQUÍ](#).